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國立中興大學理學院九十二學年度第二次院務會議紀錄

時間：九十三年三月五日(星期五)下午十二時三十分
地點：理學院會議室
主席：鄭院長政峰             記錄：歐安臺秘書
出席代表：陳耀鐘，李宗寶，曾玄哲，王行健，莊敦堯，黃聲威，李源泉，施明智，阮俊人，詹進科，高勝助。
請假：出席代表：葉鎮宇；列席人員：吳承倉，吳慧中。
一  主席報告：

(一)本院這學年至今已完成如下幾點工作：
１．理學大樓前廣場已做了整理。
２．理學大樓四週之安全防護網、監視設備及避雷針之經費已有著落。
３．在本院同仁集思廣益的努力下，促使學校重視並建立期刊經費合理的制度，減輕各系負擔。支援外系共同課程耗材之經費已編列入

學校預算，化學系及物理系無須每年再以簽呈方式處理。
(二)近年來校內肖小猖獗，破壞門戶，請大家多加注意門戶安全。
(三)學校要求各單位減少電的使用量，請大家儘量節約用電。
二 各系所重點工作報告：

(一)化學系陳耀鐘主任：除了書面資料外，有以下的補充報告：
１．本系今年有多項大型研討會議，包括十一月十九日到二十一日的化學年會，歡迎有興趣的同仁參加。
２．廢棄物的處理一直是本系有待解決的問題。
３．期刊預算之編列，明年仍要請院長爭取。
院長回應：去年勞委會曾來本校訪視，要求總務長處理實驗室毒氣體排放問題，總務長曾答應於今年底要處理。期刊預算的編列會留

意。
(二)應數系李宗寶主任：書面資料之外，補充如下：

１．中數盃由應數系學會負責，將於下週起舉辦大型活動。
２．期刊經費若非每年都編列，則非長遠之計，此將造成今年夠用明年不夠的情形。
院長回應：應該是會持續。
陳耀鐘主任：今年底學校要重新簽訂合約，提醒各系特別注意，建議先排出優先次序來，據國科會評估未來可能只有訂紙本期刊的單位

才能上網查閱。
物理系曾玄哲主任：除了書面外，有幾點補充：

１．除專題計畫外，本系另申請到二個教育部計劃，一個是提昇大學基礎教育子計畫，一個是基礎科學教育改進計畫。
２．八月下旬本系將舉辦物理教學及示範研討會，本系除專題研究外，在教學上也付出很多努力。
３．困難：(１)系上利用中午進行師生討論積極推動期刊論文研討，在供應茶點的報銷上常遇困難，請學校准予此類開銷。(２)新聘表

現優異之教師被資源較佳的學校挖角，建請學校能給予新聘優秀老師更多的研究資源，以防止此問題 
    之發生。

資科系王行健主任：請參閱書面工作報告。
三 議案討論

(一)理學院提案請討論修正新聘教師之著作外審作業為二人案。
決議：無異議通過。

(二)理學院提案請討論擬增設本院「學術合作委員會」案。
決議：修正後通過(如附件一)。

(三)理學院提案請討論本院為推動院務實際需要，擬增設「副院長」職位案。
決議：本案保留。

四  臨時動議：
    高勝助代表：理學大樓前面外牆有一處污黑，希望能清理。
      院長：本院近日內將尋求合適的方法予以處理。
五  散會(二時十分)。
 

附件一

國立中興大學理學院學術委員會設置辦法                                93.3.5理學院九十二學年度第二次院務會議通過
                                                        
一、本院為執行各學術相關事宜，特設立國立中興大學理學院學術合作委員會（以下簡稱本委員會）。

二、本委員會由院長及本院各系推薦助理教授以上一名組成，委員任期一年。本委員會設主任委員一位，由院長推薦之。 
三、本委員會負責執行之工作項目為研擬、建議與推動學術合作相關事宜。

四、本委員會每學期至少召開委員會一次。

五、本辦法經院務會議通過後實施，修訂時亦同。
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